



# 愛腎協 かわらばん

患者の、患者による、患者のための愛腎協

第165号 編集：(一社)愛知県腎臓病協議会事務局 発行：令和元年5月13日

## 尾張本部代議員総会が開催されました。

新年度を迎えて、「尾張本部代議員総会」が平成31年4月14日(日)10時～12時、小牧市まなび創造館多目的室にて開催されました。尾張地域と西尾張地域の代議員16名が参加し、その他に愛腎協の奥村代表理事、小野田理事他1名の計19名が参加しました。

最初に尾張本部は新年度より、西尾張地域の代議員減少もあり尾張本部へ合流し共に活動を行う事となり、また患者会の役員のみなり手不足の現状を踏まえ、尾張・西尾張の病院への訪問など参加者一同の協力の元で進めたいと小久保本部長より挨拶がありました。その後、小野田顧問、奥村会長の挨拶が行われ、議事が進行されました。

議事では平成30年度の活動と会計の報告が行われ、配布された尾張本部各支部の活動報告と会計報告の資料と共に詳しく説明がされました。

引き続き、平成31(令和元)年度活動予定と活動方針が報告され尾張本部として「皆で力を合わせ会員拡大に取り組もう」をスローガンの下、一人ひとりが愛腎協での役割を果たし、愛腎協会員の為に行政や各病院へ働きかけ、それを持って透析患者全体の為になる様な活動を目指す事を確認しました。

その後、愛腎協の組織・広報・災害の各委員会と女性部・青年部へ参加している代議員より活動の報告も行われました。その他に一宮、犬山・小牧の各地域腎友会の活動や3月14日(木)に行われた国会請願行動へも参加した各病院施設の代議員より報告が行われ、各患者会の活動における質問や要望や困っている事などを聞き、今後の本部や患者会の活動についても話し合いが行われました。



尾張本部代議員総会風景①



尾張本部代議員総会風景②

## 東三河本部代議員総会が開催されました。

平成最後の「東三河本部代議員会議」が平成31年4月28日(日)午前9時半から11時半に豊橋市総合福祉センターあいトピア・ボランティア室にて開催されました。

奥村代表理事が来賓として出席し、飯田本部長の下10名の代議員が出席しての総会となりました。

議事は平成30年度の東三河本部の活動報告と決算報告が行われ、次いで新年度の平成31年(令和元年)の活動計画、予算計画について発表されました。

その後、毎年開催し、今年度は8月18日(日)に豊橋市にて開催予定のCKD(慢性腎臓病)予防講演である「市民公開講座」についての話し合いが行われ、その後は「豊橋市腎友会総会」についても議題として話し合われた。

また、新年度になる為、新たな代議員などの交代について確認が行われました。



東三河本部代議員総会風景①



東三河本部代議員総会風景②

## その他の活動報告

- ★ 4月9日(火)：第1回臨時理事会(白壁庁舎5F会議室)
- ★ 4月14日(日)：尾張本部代議員総会(小牧まなび創造館)
- ★ 4月16日(火)：第2回臨時理事会(白壁庁舎5F会議室)
- ★ 4月16日(火)：愛知県福祉局長訪問(愛知県庁西庁舎福祉局長室)
- ★ 4月21日(日)：第1回青年部会議(白壁庁舎5F会議室)
- ★ 4月21日(日)：愛難連総会(名古屋市中村区障害学習センター)
- ★ 4月23日(火)：愛知腎臓財団訪問
- ★ 4月23日(火)：愛知県防災局訪問
- ★ 4月28日(日)：名古屋市腎友会総会&記念講演(KDX 桜通ビル中外製薬(株)8階会議室)
- ★ 4月28日(日)：岡崎・幸田地域腎友会総会(竜美丘会館)

今後の予定

- ◎ 5月12日(日)：平成30年度会計監査(白壁庁舎5F会議室)
- ◎ 5月12日(日)：犬山・小牧地域腎友会総会(小牧まなび創造館)
- ◎ 5月19日(日)：名古屋本部代議員総会(KDX 桜通ビル8F中外製薬(株)会議室)
- ◎ 5月19日(日)：春日井地域腎友会総会(グリーンパレス春日井)
- ◎ 5月19日(日)：西三河本部代議員総会(安城市福祉センター)
- ◎ 5月26日(日)：第1回理事会、本部長・副本部長会議(白壁庁舎5F会議室)